



旅

7月17日 晴
ちるちる旅行記 インド編／ねこぢる

ぼくはインドに行ったことはありません。それどころか、海外旅行もしたことありません。だって飛行機怖いから。でも、インドを体験したことはあります。一年ほど前の話です、インドに行った友達におみやげをもらいました。茶色いハッパを簡式にしてヒモで括っただけの、タバコ（のようなもの）です。さっそく吸ってみると、不思議な味でした。あえて言うならお寺の味。お寺を吸ったことはありませんが、他に言ひようがありません。これが、ぼくの唯一のインド経験です。もちろん、たったこれだけで印度がわかつたとは言いません。じゃあ、このまんがを読みば印度のことがわかるのか？わかりません。というのではなく自身インドを知らないので、わかることはないから、わかりません。でも、わかったような気分になります。印度ってこんなことなのがなっていうイメージは描かれています。この中にはねこぢるさんのクールな視点から見た印度があります。印度からネバールに歩いて行こうと思っている日本人青年を見ても「ハジじゃないかしら」火葬される遺体をそのままの状態にしても「別にそんな感情もないわ」印度関連の本にありがちな「生とは何か？死とは何か？」という大げさなテーマはありません。余計なことは考えたくない。そういうところなのはすくない。印度は（あわや）

UNDERSTAND?



7月22日 晴れのち曇れ

1990年。まだ僕が中学生の頃、ヨーロッパの小さな国では世界最大のイベントが行われた。その名はイタリアワールドカップ。決勝リーグ1回戦、グループDFに組まれたマラドーナがロンドンの長髪を引きかせるカニージャに芸術的なバスを送ったシーンがとても印象的だった。そして1998年6月15日、サッカー日本代表チームはフランスワールドカップでアルゼンチンと戦った。それから10日後、僕はリヨンのジェルランスタジアムに立っていた。ワールドカップの舞台で流れる「君が代」を聞きながら、僕は日本人であることを誇らしく思える瞬間があった。しかし試合後、その感情はやりきれない悔しさに変わった。4年後の活躍を祈りながら僕はスタジアムを後にした。

この旅にはもう一つの目的があった。それはパリで最古の橋を歩いて行くことである。何年か前にポンヌフの恋人といふ映画を見て以来、ずっとそのイメージが記憶の片隅に引いていた。現在のポンヌフ橋は河川がイメージしていたよりもずっと奇麗だった。改築工事を経て、すっかり様変りしていた。しかしジュリエット・ビノシュが絵を描いたシジミ島の先端には、映画に見た木が確かに存在していた。

この絵を書いた日にパリから一通の絵葉書が届いた。リヨンからパリに戻るTGVで出会った一人の日本人画家からである。それは僕が体験したフランスの思い出を呼び覚ますものだった。いつの日かまたこの景色に会いに行きたい。（浜崎）

7月22日 光化学スモッグ発令中

僕は、飛行機に乗ったことがない！もちろん外国にいったこともない。だからパスポートと聞いて思い出すのはパスポートサイズのビデオカメラなのだ。これだけ海外に気軽に行ける時代に、大学の四年にもなって海外に行ったことがないなんて逆に珍しいだろうし、実際珍しがられる。「え、飛行機乗ったことないん」とか「なんで海外に行かへんの？」なんてセリフはもう星の数ほど聞いてきた。そんな時候は決まってこう言い返す。「俺にとって、日本という国が夏の太陽にギラギラしてるからさ！」（緯田）

7月20日 晴れ
サンディサービス／サンディサービス

テーマは旅ということでボクが旅を持って行くならこの1枚、サンディサービスの4thアルバムです。そういう生まれてからこれまで旅らしい旅をしていないなと思つ時間とあれば旅したいなと思う今日この頃。ボクが描く旅の想像像ってはこうなんて言うか行く當てもくおんぽろ列車に載られて田舎道をただら行くようなそんな感じの旅です。別にこれいいて行きたい所なんでないし。なんとなく構えることなくぶらっと行くの旅なんだって勝手に思ってるから。このアルバムはそんな旅に憧れます。曾我部恵一の優しく切ない歌声とどこか懐かしいメロディと。きっと列車の窓から見える風景にこのアルバムの音楽は溶け込んでくれるはずです。（ミタニヨシマサ）

7月23日 台風3号
Jazz From Hell/Frank Zappa

いいことを教えてあげましょうあなたは本物の音楽を聴いたことがありますか言ってる意味が分かりますか言い方を換えましょうあなたは今まで一度でもFrank Zappaといふ人の音楽を聽いたことがありますかFrank Zappaという人は25年間の間に約70枚のアルバムで約1400曲もの音楽を世に聞かせていますところでもしかしてあなたはテレビやラジオから垂れ流されている音楽を聴いてそれをカラオケで歌ったりバンドで真似っこしたりすることで満足しているのではないかですか本当にそれで充足しているのなら死んでしまったらどうですかあなたが死ぐらいいなくなっところで世の中なら死不都是ないでどうかからしませんがいま自分の聴いている音楽に飽き飽きとしていてなにかもっと凄いものを求めて止まないのがFrank Zappaといふ人の音楽を聴いてみるべきでしょうかそこにはおそらく今まで感動したことの無いあらゆる音楽世界が広がっているはずですよもその世界を知ったとしてもあなたが一匹の虫けらであることには変わりはありませんねえこそ虫けらさんFrank Zappaの「Jazz From Hell」というレコードを聴いてごらんなさいきっとあなたも自分のG-Spotが刺激されてくるのが解るはずですよちなみにこの文章はあなたたち虫けらさんたちへの挑戦ですもしかしながらあなたがこの文章に書いたのならあなたの心は偏狭だしこのアルバム一枚だけを聞いて見てくださいともならあなたは唯の「かわいがり」でしかありませんよ好き嫌い以外の全ての批判にお応えします但しわたしは單なるグードルです悪しからず私は旅に出ますそして、（佐古）

7月23日 どこまでも（何をしようとも）晴れ
Whatever/Oasis

僕はとても眠かった。車掌さんに切符の点検で起こされてもニヤニヤしてたし、実際に起きるまでは眠ってた。でもふと起きて、窓の外を見たら緑、白、黄色、いや実際はそんな単純な言葉では言い表せない感動が広がってた。僕はある、ここがアンダルシアなんだって思った。何より強く思った。この気持ちを伝えたくて、僕は何度もシャッターを押した。列車の窓から何を動いてる景色なんてそもそも撮れるものじゃないことくらい分かってたけど、どうしても何かに残してしまったかったんだ。それで僕はまた旅の手帳を書き出しました。僕は確かに眠かなかった目を閉じることがためらわなくて左目だけを開けていた。でもそのうち自分が結構して、眠ることなんて忘れていた。この景色を眺めているだけでもこの町に来て良かったと思え、僕は立ち籠めながらわくわくしていた。地平線が見えた。地平線の向こうまで煙。これがまたいい。ひまわりはこの時期どういう状態なんだろう。花だ。白い。ところどころ黄色い。そこら中ずっと花。咲みたいだった。なぜか頭の中に「メランコリーそして終わりのない悲しみ」が流れ、僕は僕がしくなった。ため息を一つ。馬が駄で草を食べていた。いい気持ちだった。このまま一日がすぎても僕は一向に構わないと思ってた。（やまとぐ）



7月22日 " しとしと... " ANGUNN/ANGUNN

今まで音楽を聴いて旅に出たくなったことってありませんか？私のオスヌスはすぐにインドネシアへ行ってみたくなること請け合いのこの一枚。アンゴン（インドネシアの首都ジャカルタ生まれで現在パリ在住の24歳）のインナーナショナル・ディビーナー・アルバム。私の好きな「低めにスキーピーズ」とエキゾチックな香り漂う曲の空氣で、聴いていると気持ちがリラックスできます。それはもうアーモ・テラピー並み！雨がしつと降ってる音をバックに聴きたくなってしまうようなバラード多し。また、David Bowieの「Life On Mars」なんという意外なカヴァーなんかもあって、これはホントいろんな人にじっくり聴いて欲しい一枚だなあ。（さかた）



いよいよ、ご機嫌、うるわしう。うるわしう。
いたいWEB店「旅の心Oアガリズ（仮名）」を作成中です。旅記念写真を行って。
「データ（カラー）、恋愛、「トリガーボウ」、
声、矢印、写真、夏、などについて情報を
を蓄積しています。それが次に間に
する情報、映像、音楽、写真などをつなぎ、
他の曲と何時何分で繋げます。この日、
ご覧見、お問い合わせせば山口県大島町
酒造pop16.com.jp、住所：山口県大島町
西郷25-10号、詳しきでいたく場内
は、新規データを追加するところです。
9月始めを予定しております。旅の記録、
今月はたしかめの方にご用意いたしました。
どうぞあわがございました。
おはよう、さよなら、おはよう、さよなら、
同じく知らないふりして今日が生まよ
う。それだけ。

7月23日 雨
Be Here Now./Oasis

2月某日、俺は愛車BMW525に乗り、Oasisの「Be Here Now」を大音量でかけながら開門に向かって雨の中、高速を飛ばしていた。そう、帰国する彼女を向かえに。彼女が日本を離れて3週間。でもその3週間は俺には3ヶ月ぐらいたに思えた。日本から地球の裏側の異国地へ。彼女はそこでどんな思いで過ごしているのだろうか。俺は彼女から手紙が来るの待ちかねては、時間を忘れるために忙しい生活を送った。3週間後には「She will be here now」。

そして彼女は帰ってきたんだ。（たくや）



7月10日 男女＆クロード・ルルーシュ監督

男性にひとこと「愛してる」と電報が送れますか？ その電報を800キロ離れたところで受け取って、即座に車を一晩中飛ばしてその女性のところに向かえますか？ ホテルの1階のレストランに女性と食事に行って、「追加注文はございませんか？」と給仕の人に尋ねられて、料理の追加注文をするかのように「部屋をお願いします」と言えますか？ やはり書の男が忘れられないからと、喧嘩して列車で帰ると言いました女性。車をぶっ飛ばして到着駅に先回りして、列車から降りてたその女性をホームで迎えられますか？ このすべてのシチュエーションがボソナバのリズムに乗って具現化された信じられないような物語が「男と女」だ。

だーばーだ、だばだばだ、ノルマンディーの海岸、だばだばだ、クロード・ルルーシュ監督、だーばーだ、だばだばだ、だばだばだ、1966年、だーばーだ、だばだばだ、だばだばだ、カヌン映画祭、だーばーだ、だばだばだ、グラント、だーばーだー、（中略）...だーばーだ、だばだばだ、だばだばだ、アヌーク・エメ、だーばーだ、だばだばだ、ピエール・ババー、だーばーだ、だばだばだ、モントカルロ・ラリー、だばだばだ、駅のホームで、だーだーだー。

7月18日 昼ごろ 雨のちくもり所により晴
ダブルキャスト/S.C.E

主人公が記憶喪失、というゲームがある。主人公もプレイヤーもゲーム内世界についての記憶がないという点で、比較的、主人公になりきりやすい設定である。このゲームにも記憶喪失の人物が登場する。が、それは主人公「僕」とは別の女の人だ。しかも、「僕」と彼女の出会いには無理がある。クラブの飲み会で泥酔しこそ捨て場に倒れ込んだ「僕」は見知らぬ女子の助けられる。気が付いた「僕」はお電話にいたおれだとコーヒーを握る。そこで彼女が記憶喪失だと知り、病院に警察にも行きながら尋ね彼女に、「僕」は「はっきり僕のところへ来ない？」と言いい、それが成立してしまう。普通なら、この時点では「僕」になりきることなど不可能だ。

マルチエンディングのこのゲーム、一回目のプレイでベストエンディングにこだり続ける事は、まずない。たいてい、その女の子に鈍器でメタッ打ちされるか、刃物で刺されるかして殺されて終わる。だがここでプレイヤーは、完全に「僕」と同調している自分に気付く。メタッ打ちにならねが「僕」は違う。「今まで、なんで殺るんだ？」プレイヤーは思う。「この間は泣いて抱きつけてきたじゃない」「僕、なにか悪い事したか？」

かくしてプレイヤーは、彼女の記憶を求め、再び旅立つこととなる。それは実らせることのできなかった恋の幻影を求める、自らの旅でもあるのだが。暇とプレステのある人は是非。（よこひかひこ）



7月16日 8:22 蟹座

先日、知人がイギリス留学に旅立った。こちらとしては立派な英國紳士になって帰ってきてくれることを願っているのだが、彼は私の知る限りサムライでもニンジャでもないでオックスフォードの人々にあっては生きが足りないかもしれない。まあ、情報化の時代とはいっても所詮同じものである。陰気なイタリア人もいればセンスの悪いフランス人もいることはいうまでもない。けれども他人の弱を覚えるときには必ず相手の特徴的な部分に着目してしまった。それが仕事のないことなのだろう。

「君は空手をやるのか。」「ああ、強いよ。」「しゃあ戻ってみよう。」「あいにくが私闘は禁じられているんだ。」

別の知人がアメリカで交わした会話をうそである。旅行好きの彼が言うには外国では日本人といえ空手という想いをよくされるらしい。だが私はジョークを呼ぶ。小粋な会話への手がかりに思えてならないのである。そう考えればいつもスキヤキとテンプラばかり食べる奴だと思われても、いちいち目くらを立てることはなくなるだろう。つまり眞の国際化と相互理解に必要なのは心のゆとりなのだ。そしてそれは突きつめればチョンマゲのゾラが命運を握っているといって過言である。（安養寺）

free fare
The Time Of Departure : 1998.7.4.Fri
Conductor : TOMOHIRO Yamaguchi TOMOKO YAsuruma
Special Thanx : TEtsuo Aoyagi NAoko Yamaguchi TAkahiko Yokoi YUKIKO Tous AYako YAGINUMA
Station : Brainstorm (Kansai University Takatsuki Campus Music Circle)